

REUTERS

Petani Laantula Jaya: Rachmansyah-Harsono Pemimpin Harapan Masyarakat Morowali, Pembawa Perubahan

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Oct 19, 2024 - 11:26



Ratusan masyarakat Laantula Jaya Hadiri Kampanye Rachmansyah-Harsono

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil

Bupati Morowali nomor urut 4 Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa adalah sosok pemimpin yang sangat peduli dengan masalah pertanian yang ada di Kabupaten Morowali.

Hal ini disampaikan Ketua DPC Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Morowali, Nursabah, dihadapan warga Laantula Jaya, Kecamatan Witaponda, menegaskan kalau Rachmansyah Ismail sangat peduli kebutuhan mendesak para petani.



Apalagi kata Nursabah, Kecamatan Witaponda dan Bumi Raya menjadi wilayah lumbung pangan Kabupaten Morowali yang butuh perhatian serius dari pemerintah.

Ia menjelaskan kalau Rachmansyah Ismail telah lebih dulu berbuat untuk masyarakat yang bekerja pada sektor pertanian. Saat masih menjabat sebagai Pj Bupati Morowali, Rachmansyah telah memprogramkan pupuk dan bibit unggul secara gratis.



"Dalam anggaran APBD perubahan 2024 untuk pupuk dan bibit unggul telah dimasukkan, InsyaAllah akan disalurkan dalam waktu dekat ini oleh pemerintah daerah," tuturnya, Kamis malam (17 Oktober 2024).

Tidak hanya itu, jika Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa mendapatkan kepercayaan masyarakat untuk memimpin Morowali, Nursabah menegaskan petani akan menjadi prioritas pemerintah untuk diberdayakan.

"Jika Rachmansyah-Harsono memimpin Morowali, urusan pertanian akan diprioritaskan baik kebutuhan pupuk dan bibit unggul, maupun alat dan mesin pertanian (Alsintan) demi mendukung pengelolaan secara modern," pungkasnya.



Sementara itu di mata para petani Laantula Jaya Paslon Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono merupakan Pemimpin pembawa perubahan dan harapan masyarakat Morowali untuk lebih maju dan sejahtera.

Rachmansyah-Harsono dinilai tipe pemimpin yang tidak suka umbar janji tapi melakukan bukti nyata untuk kepentingan masyarakat seperti yang dirasakan masyarakat Laantula Jaya persoalan pertanian dan listrik diperhatikan pemerintah berkat Rachmansyah Ismail.



"Sudah terbukti Pak Rachmansyah memberi perhatian terhadap masyarakat Laantula Jaya Witaponda dan Bumi Raya, urusan pertanian dan listrik prioritas diselesaikan saat menjabat sebagai Pj Bupati Morowali. Rachmansyah Tipe pemimpin yang diinginkan masyarakat, tidak ada janji tapi memberi bukti," ujar Tarsono di Amini warga lainnya.